



En Zapote sobró cariño. EFE

Besatón calentó Zapote

Protesta muy apretada

◆ **FELIPE ARRIETA S.**
felipe.arrieta@lateja.co.cr

Cerca de 100 gais y lesbianas se dieron gusto ayer, en el Día del Amor, besándose frente a la Casa Presidencial.

Las muestras de cariño las hicieron como una forma muy cálida de protestar para que el Gobierno agilice los proyectos de ley “Uniones de Hecho” y “Sociedades de Convivencia” que están pegados en la Asamblea.

Este grupo, integrante de la Coalición de Organizaciones de Grupos de la Diversidad Sexual, (Cogodis) llegó a Zapote a negociar

con el viceministro de la Presidencia, Francisco Marín, que los proyectos los metan en sesiones extraordinarias.

También se hicieron sentir con tambores y pancartas.

“No queremos sentir que la población homosexual no es una prioridad universal, ese es el mensaje que está mandando la Casa Presidencial”, expresó Francisco Madrigal, de Cogodis.

Mientras los dirigentes negociaban con el viceministro, en la calle se armó un pachangón respaldado por los pitos de los carros que pasaban. Marín se comprometió a responder en una semana.



Los besos estuvieron bien apasionados. GRACIELA SOLÍS.